

Herbsttreffen für berufstätige SigristInnen

In der Mitte zwischen Gürbe- und Stockental trafen sich am 25. September 2019 6 Personen in Blumenstein. Einige waren durch Ferien verhindert. Da wir uns nicht kannten, stellten wir uns vor und so war schon eine gute Basis für angeregtes Gespräch gelegt. Bei Kaffee und Gebäck hörten wir bald von Herausforderungen, Freuden und Leiden der verschiedenen Sigristinnen. Viel Berufserfahrung war an diesem Nachmittag gemischt mit einer Berufseinsteigerin. Zu hören, dass es wohl in jeder Kirchgemeinde etwas anders „läuft“, war interessant. Zu merken, dass die KollegInnen etwas anders anpacken und dennoch erfolgreich sind, war bereichernd. Auszutauschen und Erfahrungen weiterzugeben, war für mich ermutigend. Nach zwei Stunden verabschiedeten wir uns mit dem Wissen: Es war eine fröhliche, lockere Runde die allen gut getan hat.

Susanna Wettstein Blumenstein